

Im Rahmen der Kampagne „Für mehr Sport und Bewegung – Clerv 2025“ sucht die Gemeinde Clerv in Zusammenarbeit mit dem Sportausschuss nach interessanten und innovativen Bewegungskonzepten, die Menschen dazu anregen und motivieren, sich körperlich zu betätigen oder sich einfach mehr zu bewegen.

Gesucht werden zehn Bewegungs-Challenges. Sie können auch als Verein teilnehmen. Machen Sie mit und schlagen Sie Ihre Idee vor. Sie können uns Ihre Idee **bis zum 20.03.** zusenden:

secretariat@clervaux.lu

Die Grundvoraussetzungen für Ihre Bewegungs-Challenge:

- Die Idee muss bis Juni 2025 realisierbar sein.
- Die Challenge muss für Erwachsene und Kinder ab 12 Jahren realisierbar sein.
- Es muss sich um eine innovative Idee handeln.
- Die Challenge kann unterschiedliche Schwierigkeitsgrade aufweisen oder besondere oder ungewöhnliche Bedingungen beinhalten, die die Teilnahme noch interessanter machen (z. B. es zählt die schnellste Zeit, es zählt das beste Kostüm usw.).
- Alle Challenges folgen demselben Punktesystem.
- Der Sportausschuss steht Ihnen rechtzeitig zur Verfügung, um Sie bei der Umsetzung Ihrer Challenge zu unterstützen.

Punkteverteilung in einer Challenge:

Für jede abgeschlossene Challenge erhält der Teilnehmer:

1 Punkt

Wenn während der Challenge ein Schwierigkeitsfaktor gemeistert wird, oder eine besondere/außergewöhnliche Bedingung erfüllt wird:

1 zusätzlicher Punkt

Der Zeitplan der Challenges:

Um die Umsetzung zu erleichtern, hat die Gemeinde in Zusammenarbeit mit dem Sportausschuss den folgenden Zeitplan erstellt, in dem die 10 Challenges stattfinden werden:

14. Juni	Nuit du Sport - Start der Aktion „Fit für den Sommer“ Challenge Nr. 1, Nr. 2, Nr. 3
17. Juni	Challenge Nr. 4
18. Juni	Challenge Nr. 5
19. Juni	Challenge Nr. 6
21. Juni	Challenge Day in Reuler auf dem Schulgelände: Challenge Nr. 7, Nr. 8, Nr. 9, Nr. 10
22. Juni	Preisverleihung im Rahmen des Volksfestes zum Nationalfeiertag.

Termin und Art der Challenge werden von der Sportkommission auf Basis der eingereichten Ideen festgelegt.

Als Verein teilnehmen

Wenn Sie als Verein eine Bewegungschallenge anbieten, werden Sie während der Aktion „Fit in den Sommer“ in den sozialen Netzwerken der Gemeinde sichtbar sein. Außerdem haben Sie die Möglichkeit, Ihren Verein den Teilnehmern der Bewegungschallenge an einem Stand vorzustellen und so neue Mitglieder zu gewinnen.

Machen Sie jetzt mit und bringen Sie Bewegung in unsere Gemeinde.